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(I lavori iniziano alle ore 14.32 con l'esame delle interrogazioni a risposta immediata, ai sensi
dell'articolo 100 del Regolamento interno del Consiglio regionale)

OMISSIS

*****

Interrogazione a risposta immediata n. 120 presentata da Riva Vercellotti, inerente a
"Grave situazione di disagio nell'immobile ATC di via Nighelli a Vercelli"

PRESIDENTE

Proseguiamo i lavori con l'esame dell'interrogazione a risposta immediata n. 120.
La parola al Consigliere Riva Vercellotti per l'illustrazione.

RIVA VERCELLOTTI Carlo

Grazie, Presidente.
Gentile Assessore, è notizia di cronaca di queste ultime settimane una situazione davvero

imbarazzante in un immobile gestito dall'ATC dell'Agenzia Piemonte Nord, in via Nighelli, a
Vercelli.

Quest'estate vi erano problemi continui, tra cui quelli relativi al funzionamento degli
ascensori che obbligavano anziani a non poter entrare e uscire di casa - e già di per sé questo è
stato un fatto di cronaca particolarmente antipatico, oltre che grave. Adesso la cosa
imbarazzante è che, pare da qualche settimana, le cantine dello stabile siano completamente
allagate da infiltrazioni, che le rendono inutilizzabili.

In questo immobile vivono molti anziani, neanche farlo apposta tutte persone in regola con
gli affitti, tutti italiani che pagano regolarmente l'affitto, che si trovano a pagare l'affitto per un
qualcosa che non utilizzano, cioè le cantine. Inoltre, se non s'interviene, è evidente che si crea
un problema di conservazione dell'immobile stesso e questo è un fatto inaccettabile.

Mi rivolgo alla Giunta, Assessore. Infatti, lei saprà come non soltanto è nell'esercizio dei
poteri di controllo da parte dei Consiglieri quello di controllare, appunto, e chiedere, ma qualche
anno fa è uscita la legge regionale n. 11 del 2014, che, di fatto, ha eliminato la presenza politica
all'interno delle ATC. Non soltanto c'è non più un Presidente per ogni territorio provinciale, ma
oggi non c'è più nessun rappresentante per la realtà di Vercelli. Pertanto, non abbiamo più
nessuno cui chiedere direttamente, perché voi sapete benissimo come, di fatto, all'interno delle
ATC la rappresentanza politica è in mano unicamente al Presidente.

In attesa di capire che cosa avverrà per quanto riguarda l'organizzazione delle ATC più in
generale, mi trovo obbligato a intervenire e chiedere direttamente alla Giunta, non avendo
risposte dal territorio. Chiedo, quindi, che cosa s'intenda fare per risolvere un problema e una
situazione vergognosa che certo viene ereditata, perché credo che una Giunta, su cui c'è la
massima fiducia, debba dare dimostrazione di celerità e risolutezza su un problema
particolarmente antipatico, oltre che vergognoso da un punto di vista della vivibilità degli spazi
degli alloggi.

PRESIDENTE

Grazie, collega Riva Vercellotti.
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La parola all'Assessore Poggio per la risposta.

POGGIO Vittoria, Assessore regionale

Grazie, Presidente.
Rispondo per l'Assessore Caucino.
Ringrazio per l'interrogazione posta qui in Aula. Per quanto riguarda la situazione di

grave disagio nell'immobile ATC di Via Nighelli a Vercelli, con riferimento a quanto richiesto,
si comunica che il Settore regionale competente in tema di welfare abitativo ha avanzato una
richiesta di dettagliata risposta sulla problematica sollevata alla competente ATC Piemonte
Nord.

Non appena saranno pervenuti gli elementi di risposta sarà da parte della Giunta, in
questo caso dell'Assessore Caucino, dare comunicazioni in aula.

Evidenzio che il tema da lei sollevato, Consigliere, insieme con altri già evidenziati in
questi mesi da altri Consiglieri, a riguardo della messa in sicurezza e del mantenimento degli
edifici esistenti e dediti a edilizia sociale, richiede assolutamente un maggiore impegno diretto
da parte dei nuovi vertici delle Aziende Territoriali per la Casa, che non mancheremo di
sollecitare a riguardo, non appena saranno in opera.

Questa è la risposta dell'Assessore.

*****

OMISSIS

(Alle ore 15.20 il Presidente dichiara esaurita la trattazione
delle interrogazioni a risposta immediata)

(La seduta inizia alle ore 15.22)


